

Erklärung der indigenen Zeugen auf dem World Uranium Hearing, September 1992

Wir hören nicht auf, unsere Rechte als Völker zu behalten, trotz der Jahrhunderte der Enteignung, der Anpassung und des Völkermords. Wir haben weiterhin das Recht, unsere eigenen Regierungsformen zu wählen, nach unseren eigenen Gesetzen zu leben, unsere Kinder selbst zu erziehen und ihnen die Werte unsere Kulturen zu vermitteln - ohne Einmischung von außen. Wir haben auch weiterhin das unveräußerliche Recht auf unser Heimatland, auf alle Schätze über und unter der Erde und auf unsere Flüsse und Seen.

Wir machen unsere Verantwortung geltend, diese Rechte an die kommenden Generationen weiterzugeben. Unser Land und wir sind untrennbar. Wir, die eingeborenen Völker, sind durch den Kreislauf des Lebens mit der Erde verbunden. Wir, die eingeborenen Völker, schreiten in den Fußstapfen unserer Vorfahren in die Zukunft. Als indigene Völker erklären wir:

Wir, die eingeborenen Völker von verschiedenen Gemeinden dieser Erde, unserer Mutter:

- wir, die wir alle von der nuklearen Brennstoffkette betroffen sind,
- wir, die wir uns bewusst sind unseres unbestrittenen Rechts auf Selbstbestimmung und auf eine unversehrte Umwelt,
- wir, die wir in Sorge sind um unsere Gesundheit und das Wohlergehen der künftigen Generationen, kommen zu dem Schluss:
 - > aufgrund der Zeugenaussagen und Erfahrungen von indigenen Völkern weltweit,
 - > aufgrund der Beweise von Zerstörung unserer Menschen, unserer Kulturen, unserer Wirtschaft, unseres Landes, des Wassers und der Luft,
 - > aufgrund unserer Achtung für die spirituellen Werte, Ansichten und Praktiken,

können wir die Zerstörung unserer Existenz nicht weiter hinnehmen.

Wir fordern daher:

- ✓ Keine weitere Zerstörung unseres Landes und unserer Menschen durch den Abbau von Uran, die Lagerung von Atommüll und den Test von Atomwaffen!
- ✓ Entkontaminiert unsere Territorien und stellt ihre natürliche Form wieder her!
- ✓ Macht alle Informationen über die Nuklearindustrie und die Gefahren der Nukleartechnologie zugänglich.
- ✓ Gewährt Wiedergutmachung in vollem Umfang für die Schäden, die unseren Völkern, unseren Familien und Gemeinden, unserer Kultur und Wirtschaft, unserer Heimat, unserem Wasser, der Luft und allen Lebewesen zugefügt wurden.
- ✓ Sorgt für unabhängige und professionelle Gesundheitsüberwachung auf unserem Land.

Abschließend sagen wir: Angesichts der Einheit der Menschheit und der Welt fordern wir im Namen unserer künftigen Generationen, endlich nachhaltige, erneuerbare und umweltverträgliche Energiealternativen zu benutzen! Wir bitten die ganze Welt, einschließlich ihrer Führer und Wissenschaftler, an unserer Vision des Friedens, der Harmonie und der Achtung für das Leben teilzuhaben.

Schließt euch uns an!

Quelle: Die Wunden der Freiheit.

Der Kampf der Indianer Nordamerikas gegen die weiße Eroberung und Unterdrückung.

Selbstzeugnisse, Dokumente, Kommentare

Herausgegeben vom Council of Interracial Books for Children

Aktualisiert von Claus Biegert

Lamuv Verlag Göttingen 1994